

Communiqué aux parents 21 octobre 2021

Bonjour chers parents,

Nos activités Murale Nationale des Enfants du Canada progressent bien. Nos élèves participent bien à cette activité créative. Demain après-midi, nous aurons une belle murale que nous pourrons exposer, par la suite, à la bibliothèque de l'école.



Activités de financement de la Société des parents

A Casino 9 et 10 janvier 2022:

Voici le lien pour que les bénévoles puissent s'enregistrer. Votre participation est importante et très appréciée. C'est une activité de financement qui rapporte beaucoup pour l'école et les élèves. SVP, partagez avec vos amis et votre famille. https://signup.com/go/iXVGSsJ

Mesures sanitaires

Grille de dépistage (en anglais) à consulter chaque matin.

AGA de la FPFA Fédération des Parents Francophones de l'Alberta



Envoyez-nous la vidéo (que vous pouvez enregistrer avec votre smartphone) à parentsgabrielleroy@gmail.com au plus tard le 26 octobre en indiquant le nom de vos enfants et leur classe.

Activités de financement de la Société des parents

Vente de produits écologiques:

Optez pour une façon intelligente et écologique de faire votre lessive, tout en aidant le financement de l'école Gabrielle-Roy!

L'école Gabrielle-Roy recevra 20% des profits de la vente des bandes pour la lessive qui sont achetées via ce ce lien: https://fundraising.tru.earth/ecolegabrielleroy



Les bandes de lessive True Earth sont ultra concentrées, hypoallergéniques, et respectueuses de la nature. Elles fonctionnent avec n'importe quel type de machine à laver. Chaque paquet de bandes couvre 32 chargements de lavage et permet d'empêcher qu'une bouteille de plastique finisse dans les dépotoires et les océans.

Ces bandes sont meilleures pour l'humanité, meilleures pour la planète, et maintenant meilleures pour le financement de notre école! Une fois que vous les aurez essayés, vous ne voudrez plus vous en passer!

Le comité de parents de l'École Gabrielle-Roy vous dit MERCI de votre support!

Opt for a smarter and greener way to do your laundry, and help fund Gabrielle-Roy!

Gabrielle-Roy will receive 20% of the profits from the sale of Eco-strips laundry detergent purchased via this link: https://fundraising.tru.earth/ecolegabrielleroy

Eco-strips laundry detergents are ultra concentrated, hypoallergenic, and eco-friendly. They work with any type of laundry machine. Each 32-load package eliminates 1 plastic jug from potentially ending up in landfills and oceans.

These strips are better for humanity, better for our planet, and now also better for our school! Once you try it, you will not be able to live without it!

The parents committee of Gabrielle-Roy THANKS YOU for your support!



Activité de quilles

La Fédération du Sport francophone de l'Alberta, en partenariat avec le Conseil de Développement Économique de l'Alberta, présente la troisième édition de la Soirée de quilles !! Les inscriptions sont maintenant ouvertes, via le site Internet : www.lafsfa.ca
Ne perdez pas votre chance de passer une belle soirée, en notre compagnie!

Cette soirée familiale et conviviale se tiendra au Bonnie Doon Bowling Lanes, le samedi 20 novembre 2021 de 16h30 à 19h30. Notez que tous les profits amassés iront pour les Jeux francophones de l'Alberta 2022 (JFA). Cette année, c'est l'école Joseph-Moreau qui accueillera cette 28e édition, rassemblant près de 600 jeunes de la 7e à la 12e année, de partout à travers la province, du 20 au 22 mai 2022. Au plaisir de vous voir en grand nombre à la soirée de quilles en français 2021! Tirage de prix de présence, encan et défis inter-équipes sont au rendez-vous!!:)

Soirée de quilles

Horaire animations récréations 2021-2022

PARC			Animations Élise (ISC)		Terrain de basketball	
Dates	Récré 11h24 à 11h54	Récré 14h08 à 14h30	Récré 11h24 à 11h54	Récré 14h08 à 14h30	Récré 11h24 à 11h54	Récré 14h08 à 14h30
22 octobre	2e année	5e année	3e année	3e année		
25 octobre	3e année	6e année	1re année	1re année		
26 octobre	Maternelle	Maternelle	ACTIVITÉ avec élèves ciblés	ACTIVITÉ avec élèves ciblés	6e année	5e année

27 octobre	1re année	4e année	2e année	2e année	
28 octobre	2e année	5e année	3e année	3e année	
29 octobre	3e année	6e année	1re année	1re année	

Objets perdus

Depuis le début de l'année, nous avons accumulé beaucoup d'objets perdus par les élèves. Plusieurs manteaux ont été oubliés à l'extérieur. Malheureusement, nous ne pouvons pas remettre les manteaux aux élèves concernés puisqu'ils ne sont pas identifiés. SVP communiquez avec nous si vous constatez que certains objets manquent et **identifiez les vêtements de vos enfants**.

Merci!

Nathalie Viens, directrice Habone Osman-Hachi, directrice adjointe